

## 感想・気付き

## 原田メソッド認定パートナ養成講座の皆様

この例では音譜座と受譜させて丁寧をめりがとおじています。

私は福島県にあり地域の総合病院の一勤務医として働いております。院内に総合診療科を設立し、診療・教育・研究を実践しております。東日本大震災以降、丁寧に変化した福島の医療を立て直し、福島県民に明るい未来を創造するというMissionに共鳴し、3年前の立上げ時から本プロジェクトに参画しております。

この3年間は精神診療の実践(救急、一般外来、診断や治療の困難事例に立ち向かう)と研修医や医師以外の多職種教育に力を入れてまいりました。結果として救急車の受け入れ率は向上し(70→85%)、院内の4割近く地域住民や医師会からも高い評価を得た一方、初期研修医も着任前は定員割れする事が多かったのが、着任後3年間では競争率2倍程度の応募があり、毎年6名の定員枠埋まらず誰の人気病院にもなって下さいます。

ニンマツで初期に掲げた Mission へ向かって目標のうち、診療・教育は十分達成できているとと思うのですが、もう少しう研究面に関しては私が個人的に十分実践できていない状況であり、どうすれば目標を達成できたりか日々悩んでらう所だ。そして多職種教育の一環として達成した医療チームはメンバーがそれぞれ専門性を發揮してチームとして機能しているはずだが、メンバー一人ひとりが夢を描き、そのための目標を達成する事についてどう導いていけばいいのか、そのスキルが自分には無く不安を感じてゐる。

さんは時に原田メソッドの存在を知り、これら2つの目標を達成するために病院事務長とも相談し、病院代へ貴講座の受講料を負担する形で参加することになりました。遠方のため、4回のセミナーうち最終回(即 東京会場で受講)ではせんべいに加え、参加者の方々の舌の高さと、原田先生や認定アシスタントの方々の原田メソッドといの感覚をえたいためにという気持ちから贈呈し、日時間も忘れるほどの楽しい時間を共有し笑顔も深めることができました。ウェブ視聴でも勉強にはなりますが、いかづか「講の強制力」がもたらす一体感からは、やはり会場で受講する方が一番だと感じました。

私は患者や他の医療者とのコミュニケーションを大切にする立場を重視しており、このメソッドで学ぶスキルはどれか一生の宝物です。その中でも特に、言葉の力、そして態度教育のスキルは非常に多くの至宝となります。「主体変容」

「心のコップを上向きに」、「一寸先は光です」などはすでに現場で実践し、非常に役立っています。また、長目やDW64を作成していく時に感じた事ですが、書き出していくと、想像以上になります。それを思い描くことがワクワクしていく自分に気付きました。未来を、強烈に見て鮮明に思い描きながら今自分を見つめる事、これが自分の目標と達成し、一步一步夢に近づく(ハツカバさんなど)ことで少しだけ実感を感じる時間があります。

現在私は作成した長目を基に、自身の目標達成のため行動を開始します。認定パートナーなど、時に備え、下記に職場のチームメンバーへ原田ナットドを宣伝するとともに、ペアコーチングシートにて助けてくれる仲間にメンタリングと開始いたします。

私は原田メソッドの受講開始時の目標ですが、自分の医療研究の達成とチームメンバーが目標達成サポートを必ず達成します。これからもこの原田メソッドで感謝するとともに、これから認定パートナーなど、ハツカバさんの仲間にこれからも自己確信して構想させて頂きたいと思います。

東 光久